



Los vertidos de aguas negras siguen sin depurarse, pese a la construcción de la depuradora.



Una depuradora desconectada

La depuradora de la urbanización La Pineda en La Roca está fuera de uso pese a que es completamente nueva. Tan nueva que no ha funcionado nunca, pese a que hace dos años su construcción supuso una inversión de 60.000 euros, procedentes del Fondo Estatal de Ocupación y Sostenibilidad Local (FEIL). Todo, al parecer, porque falta un último detalle: conectarla a la red eléctrica. Esto implica que las aguas fecales de la urbanización de La Pineda siguen vertiendo directamente al río Mogent que es lo que se quería evitar con la construcción de la depuradora. A este problema, explican desde el grupo municipal socialista, se añade el mal estado de la canalización que hace que las aguas sucias también se escapen hacia el torrente de la Pineda, "lo que genera malos olores y puede provocar problemas de salud pública"

El PSC explica que la Agència Catalana

vallès

de l'Aigua está al corriente del problema y el pasado mes de septiembre presentó un requerimiento ante el Ayuntamiento para que ponga en marcha la depuradora y resuelva rápidamente el problema.

"Este hecho – dicen desde el grupo que encabeza **Miquel Estapé**– es una muestra más de la dejadez del alcalde de Ros que gobierna con un pacto entre CiU - PP, con el apoyo externo de ERC. No tiene ningún tipo de justificación que una obra financiada al 100% por el Estado y ejecutada hace más de dos años todavía no esté en funcionamiento por falta de conexión a la energía eléctrica. Sólo se puede explicar por la desidia del alcalde y por el desprecio a las leyes medioambientales".

La suerte de la depuradora de La

Pineda no es paralela a la de la urbanización Sant Carles. En 2010, cuando el Ayuntamiento solicitó las ayudas para la depuradora de La Pineda, también solicitó otra para la urbanización de Sant Carles donde se producía un problema similar. Dos años después, mientras la de Sant Carles funciona, la de La Pineda no.

VERTIDOS

Las aguas sucias de la urbanización siguen siendo vertidos al río Mogent

LA GARRIGA

La Fundació Martí l'Humà presentada en Barcelona

El Reial Cercle Artístic de Barcelona acogió este lunes la presentación y puesta en marcha en Barcelona de la Fundació Universitària Martí l'Humà (FUMH). La Fundació, que con ello alcanza un nuevo logro, se estrenará este mismo mes de noviembre con varios cursos. Estos serán impartidos en las dependencias del Reial Cercle Artístic.

El acto de presentación contó con la presencia de **Fèlix Benz**, presidente del Reial Cercle Artístic; quien dio la bienvenida a la Fundació; la presidenta de la FUMH, **Teresa Freixes**; el director de la Fundació, **Santiago Cucurella**; la coordinadora territorial en Barcelona, **Alicia Ríos** y el regidor del Ayuntamiento, **Jordi Portabella**. El acto fue clausurado con una conferencia titulada "Martí l'Humà, darrer rei del casal de Barcelona" que fue pronunciada por **Maribel Pendàs**.



La Llagosta rebaja las basuras un 7'75%

El Ayuntamiento de La Llagosta aprobó en el último pleno de octubre las ordenanzas fiscales del 2013 con los votos favorables de los grupos del gobierno a los que se sumó el PP y la abstención del PSC. Este año la principal novedad es la reducción EN la tasa de basuras en un 7'75%, fruto del nuevo convenio de recogida – vigente desde el día 1- con la empresa Sersa. La tasa correspondiente al agua no se llevó al pleno porque el equipo de gobierno está en desacuerdo con la subida propuesta del 15% y está negociando con la empresa Sorea. La mayoría de tasas e impuestos subirán un 2'7% de acuerdo con el IPC del mes de agosto.

Artur Mas, Carme Chacón y Pere Navarro participarán en actos electorales en la comarca

Arranca una nueva campaña electoral y con ella se redoblan los esfuerzos de las diferentes formaciones políticas para arrancar votos. La comarca será escenario de varios actos electorales destacados. El candidato del PSC, **Pere Navarro**, será el primero en abrir fuego. Lo hará hoy viernes en un acto que tendrá lugar en el espacio Roca Umbert de Granollers (19h). Los socialistas de la comarca tendrán su segunda gran cita electoral el próximo día 17, con la exministra, **Carme Chacón**. El acto tendrá lugar en el Mercat Vell de Mollet (19h).

Ese mismo día, pero a las 11:30h, los nacionalistas de CiU celebrarán su acto central de campaña en el pabellón municipal de Granollers. El acto contará con la presencia del candidato a la reelección, **Artur Mas**, quien estará acompañado por **Felip Puig** y **Jordi Turull**. CiU arrancará su campaña este sábado en Parets (20:30h) con una charla-coloquio en Can Rajoler que contará con el eurodiputado, **Ramon Tremosa**.

Por el momento, ni ERC, ni PP, ni ICV-EUiA ni C's, han anunciado actos electorales.